
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –
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Sitzungsprotokoll vom 05.03.2020
Sitzungsbeginn:  17:41 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Hannah Alefs x
Julia Biehle x
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Jenny Pollmann x
Jonathan Porath x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Dr. Visnja Jakopec
Kourosh Kottke
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Erinnerung Semestergeldantrag. Ist das gemacht,
@Ronald?

→ Spüldienst: wie immer

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 am 03.03. war Kassenwartschulung
 eine Mail mit Unterlagen befindet sich im Mailordner „Finanzen“

→ Arbeitskreise
 am 03.03. war Treffen des AK Lehrverbesserung
 Fabian und Visnja berichten

→ sonstiges


Top 2:  Austausch mit der Studienkoordination:
 Ggf eine Einrichtung einer zentralen Stelle für Technik, statt über QVM

unabhängig Technik zu organisieren
 Schwierig, da die Einrichtung einer Stelle nicht (oder nur befristet)

über die QVM möglich ist
 Visnja erachtet das aber als ansprechenswert in der WE (nächste

Sitzung 21.04.2020)
 Visnja benötigt eine Stellungnahme zur Verausgabung der

QVM-Gelder in 2019, ob wir zufrieden damit sind oder nicht
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 nicht zu jedem Ausgabepunkt, sondern allgemein
 Betreuungsintensität
 Praxisbezug
 Tutoren
 Exkursionen
 Austattung Praktika
 Diese Punkte dienen als Beispiel

 Anfrage, ob für nicht PO19 Klausuren noch im alten Raster stattfinden
 Ja!
 Für alte Chemieklausuren werden noch separate Klausuren gestellt
 Wie lange das noch so ist, bleibt fraglich



Top 3:  Wahl:
 Kai berichtet, dass noch mindestens zwei weitere Wahlhelfer benötigt

werden
 Überblick, wie weit die Wahlwerbung bisher ist
 Absage von Ronja und Anna Be.
 Keine Antwort von Meike
 Nic soll akquiriert werden.

 Wahlhelfer sollten aktiv gesucht werden.

Top 4:  Sonstiges:
 Es wird abgelenkt
 Jannik findet Aachen scheiße


Ende der Sitzung: 19:09
Prokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Jannik Esser


